

## 「本年もどうぞよろしく願いいたします」

by JJ1SXA／池

いよいよ、2000年の幕開け、各局、良きお年をお迎えのことと思います。

Y2K問題で、年末年始を、お忙しく過ごされた方も多いと思いますが、さしたる問題も生ぜず、くたびれ儲けの感が無きにしもあらずですが、結果は有り難い事です。

我ら240グループの活動も、ついに20年目に入りました。

思えば、昭和56年1月18日、50MHzのSSBをモービルからQRVしている有志数人が、調布飛行場に集い、連絡周波数を50.240MHzとして、スタートしてから、早や満19年の歳月を経て、ここにグループの隆盛を見る時、一人の感慨にふけるのは、私のみならずと思います。

**20**世紀最後の年を、個人的にも、240グループとしても、より有意義な年にするべく、年頭に誓いをたてました。

昨年の元旦の計は、やはり、いくつかを積み残してしまいましたが、皆様に公表したお陰で、いくつかは実現しました。

今年も、一年の計を発表し、皆様からお尻を叩いてもらい、頑張っていきたいと思います、よろしくご指導下さい。

昨年の計画で、実現できたのは、アンテナ、タワー、同軸ケーブルのメンテナンスです。

タワーは、全点検し、ボルト・ナット類を全て交換したので、数年は安全でしょうし、50MHzのアンテナは、6エレから7エレに、同軸ケーブルは8Dから10Dに変え、以前より大分性能が良くなったと思います。

できなかった他の事は、今年に持ち越し、今年絶対にやるという計画にします、それは、パソコンの勉強と和文CWの復活です、それと、溜りに溜まったQSLカードの発行と、ホームページの大幅なリニューアルを考えています、勿論、この周波数でアクティブに運用する

事は言うまでもありません。

昨年は、関東モービルハム同好会という、大きなイベントがありましたので、少し忙しかったので、やむを得なかったと自己弁護をしつつも、実行力の無さに、我ながらあきれています。

パソコンの勉強の方は、ホームページのリニューアルのこともあり、直ぐにでもかからなければいけないのですが、夜になると、AC変調でままならず、まだ、尻が上がりませんし、和文CWの方も、今のところ、7MHzを少し聞いている程度、QSLカードの発行は、今、一生懸命ハムログに入力中で、新しい方から、ようやく2千局(2年分)入力できたところですので、困ったものです

いずれにしても、何とか今年は、目標達成としたいものですし、20年目の240グループの活動にも、力を入れて、今年を締めくくり、21世紀には、さらなるはばたきをしたいと思っています、どうぞよろしくお願いいたします。

第46号(平成12年3月発行)掲載